

TGW Logistics invierte 148 millones de dólares en su sede central de Marchtrenk para impulsar la automatización intralogística de almacenes

- **La compañía tecnológica austriaca aumenta un 3,5 % su facturación hasta los 1.010 millones de dólares**
- **Fuerte inversión en expansión, I+D y talento para reforzar su posición entre los 10 líderes mundiales en automatización intralogística de almacenes**

(Marchtrenk, Austria, 20 de octubre de 2023) TGW Logistics cerró su ejercicio fiscal 2022/2023 el pasado 30 de junio con un incremento del 3,5 % en su facturación, alcanzando los 1.010 millones de dólares. La multinacional, especializada en diseñar, implementar y mantener soluciones de automatización intralogística para almacenes, incrementó además su plantilla hasta los 4.382 empleados, pese a un contexto internacional complejo.

“La facturación de TGW Logistics creció un 3,5 %, hasta los 955,8 millones de euros, y nuestra entrada de pedidos ronda los 1.000 millones de euros. Como muchas otras compañías, hemos afrontado retos importantes por el fuerte incremento de costes en proyectos internacionales y por el deterioro de las cadenas de suministro”, destaca **Harald Schröpf, CEO de TGW Logistics.**

Confianza de grandes marcas en moda, alimentación y bienes industriales

Empresas líderes en sectores como la moda, la alimentación y los bienes industriales y de consumo siguen apostando por la experiencia de TGW Logistics. En 2022/23, clientes como INTERSPORT (principal minorista de artículos deportivos en Austria), ICA (líder en distribución alimentaria en Suecia) o Picnic (especialista europeo en e-commerce de alimentación) confiaron en sus soluciones de automatización intralogística de almacenes.

Transformación interna para ganar agilidad

TGW Logistics se ha consolidado entre las 10 compañías líderes mundiales en automatización de almacenes, gracias a un fuerte crecimiento en los últimos años. Sin embargo, este ritmo también ha ralentizado algunos procesos internos. Por ello, la empresa ha iniciado una transformación organizativa para reforzar pilares estratégicos, incrementar la agilidad y prepararse para el futuro.

Un 20 % más de inversión en investigación y desarrollo

El presupuesto de I+D asciende a 50,5 millones de dólares, un 20 % más que el año anterior. Las prioridades se centran en robótica, inteligencia artificial y digitalización. Además de una nueva estructura de I+D, TGW está reforzando alianzas estratégicas como la colaboración con SAFELOG para el desarrollo de robots móviles.

148 millones para ampliar la sede de Marchtrenk

A partir del verano de 2024, TGW Logistics acometerá la ampliación de su sede internacional en Marchtrenk, con nuevas oficinas y áreas de producción y almacenamiento. Esta inversión sienta las bases para el crecimiento futuro y reafirma el compromiso con la región de Alta Austria, clave para el desarrollo de la compañía.

Cambio en la dirección general

El CEO **Harald Schröpf** dejará su cargo durante 2024, permaneciendo en el puesto hasta el traspaso de responsabilidades a su sucesor.

“No ha sido una decisión fácil porque tengo un gran aprecio por TGW Logistics, nuestros empleados y nuestros clientes. Hace dos años informé a la Fundación TGW Future Private Foundation de mi deseo de iniciar una nueva etapa y dedicar más tiempo a mi familia e intereses personales. Estoy convencido de que este cambio generará una nueva dinámica y motivación para continuar la senda de crecimiento de los últimos años”, señala **Harald Schröpf, CEO de TGW Logistics**.

Durante su mandato, la facturación de TGW Logistics pasó de 657 millones a 1.000 millones de dólares, y el equipo creció de 2.776 a más de 4.400 personas.

Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © TGW Logistics

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
info@tqw-iberica.es